

## Projet académique 2020-2024 : un bilan à mi-parcours

---

### Circulaire n° 2023-058 du 08/06/2023 relative au bilan partiel du projet académique

#### Cabinet du recteur

Affaire suivie par la directrice de cabinet adjointe

Tél : 01 57 02 62 54

Mél : ce.dircab@ac-creteil.fr

---

*Texte adressé aux chefs d'établissement et aux corps d'inspection.*

---

Lancé à l'automne 2020, notre projet académique, [Autonomie et mobilité : une ambition partagée](#), court jusqu'en octobre 2024.

En janvier 2023, après un peu plus de deux années de déploiement, un bilan à mi-parcours en a été réalisé afin de mesurer le chemin parcouru grâce aux actions quotidiennes de tous les acteurs du territoire.

Pour chacun des 24 objectifs, les pilotes dédiés ont été appelés à :

- établir le bilan des principales actions déjà réalisées ;
- dresser la liste des objectifs encore à atteindre et des priorités engagées avant l'automne 2024.

Afin de réaliser ce bilan, il convenait de prendre en compte les très nombreuses politiques éducatives nouvelles déployées sur le territoire depuis l'automne 2020. Celles-ci, sans dérouter notre projet académique, sont en effet venues lui apporter un langage nouveau, des déclinaisons nouvelles : les cités éducatives, le SNU, la GRH de proximité par exemple n'existaient pas lors de l'écriture du projet. Toutes ces politiques éducatives, que vous trouverez rappelées dans le document joint, viennent enrichir les objectifs de notre projet, les préciser, les compléter.

Pour pouvoir rendre compte de notre action aujourd'hui, il était donc nécessaire d'actualiser notre projet académique en le reliant à ces nouvelles priorités nationales.

Le diaporama intitulé « Bilan à mi-parcours du projet académique » propose la synthèse des travaux menés cet hiver : il permettra à chacun de situer son action dans la dynamique académique et de prendre la mesure d'un projet qui se déploie grâce aux engagements de tous les acteurs.

Je remercie chacun de vous pour le chemin parcouru et vous invite à continuer à mettre en œuvre ce projet à la fois ambitieux et pragmatique, dans un engagement collectif pour porter haut l'avenir de nos élèves.

Recteur de l'académie

Daniel AUVERLOT